

Die Stadt Frankfurt am Main trauert um ihren

Stadtältesten

Christian Raabe

geboren am 15.12.1934

gestorben am 06.09.2022

Stadtältester Christian Raabe gehörte von 1968 bis 1972 sowie von 1981 bis 1997 als Mitglied der SPD-Fraktion der Stadtverordnetenversammlung Frankfurt am Main an. Von 1977 bis 1981 war er ehrenamtliches Mitglied des Magistrats.

In den 24 Jahren seines ehrenamtlichen Wirkens war Christian Raabe in zahlreichen Gremien aktiv. In seiner Zeit als Stadtverordneter brachte er sich mit großem Engagement und Fachwissen im Haupt- und Finanzausschuss, im Kultur- und Freizeitausschuss, im Ältestenausschuss sowie im Antikorruptionsausschuss ein.

Christian Raabe hat sich innerhalb der städtischen Gremien wie auch bei den Bürgerinnen und Bürgern hohe Achtung und Wertschätzung erworben.

Die Stadt Frankfurt am Main würdigte sein langjähriges ehrenamtliches Engagement mit der Römerplakette in Gold und verlieh ihm am 27. September 2001 die Ehrenbezeichnung „Stadtältester“. Darüber hinaus verlieh ihm das Land Hessen in Anerkennung seiner Verdienste im Jahre 2020 den Hessischen Verdienstorden.

Stadtverordnetenversammlung und Magistrat der Stadt Frankfurt am Main werden Christian Raabe ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Stadtverordnetenversammlung

Hilime Arslaner
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Peter Feldmann
Oberbürgermeister

Frankfurt am Main, im September 2022